
Rapporto della Commissione della Gestione del Comune di Capriasca sul 
Messaggio Municipale N° 16/2009 concernente la richiesta di un credito di 
CHF 140'000.- per il rifacimento del fondo dei campi da tennis

Signor Presidente, 
signore e signori Consiglieri comunali, 

la struttura dei campi da tennis in terra battuta è una componente importante del Centro 
sportivo di  Capriasca e Val Colla, non solo a disposizione dei circa 150 soci del Tennis 
Club Capriasca, ma anche degli utenti del Centro sportivo e dei turisti della nostra regione. 
Grazie ad un’ampia paletta di corsi organizzati dal TCC la struttura è pure utilizzata da un 
numero considerevole di giovani (ca. 90, di cui 70 non soci del TCC), che possono in tale 
modo avvicinarsi a questa disciplina e praticare dello sport. 

Negli ultimi anni si sono evidenziati ragguardevoli difetti infrastrutturali legati all’usura della 
struttura  con  particolare  riferimento  alla  compattezza  ed  al  livellamento  della 
pavimentazione  ed  alla  sistemazione  delle  linee  di  demarcazione,  ciò  che  crea  una 
situazione di pericolo per i giocatori e che potrebbe essere all’origine di infortuni. 

La necessità dell’intervento oggetto del MM all’esame era conosciuta già da tempo ed era 
già stata segnalata nel preventivo 2008 (pag. 20). 
Il credito richiesto si compone di due poste: una strettamente attinente al rifacimento delle 
superfici  in terra battuta di  CHF 120'000.-,  l’altra per opere collaterali  di CHF 20'000.-. 
Quest’ultima  posizione  tratta  di  spese  già  effettuate  dal  Comune  per  il  risanamento 
dell’asfalto della rampa d’accesso tra il posteggio ed i campi, la sistemazione dell’area di 
posteggio sterrata, il rifacimento della pedana d’allenamento e la costruzione di un piccolo 
deposito per gli attrezzi. 

Il  credito  necessario  per  l’esecuzione  dei  lavori  appare  proporzionato  all’utilizzo  ed 
all’importanza della struttura per la nostra regione e si rende indispensabile per permettere 
la pratica del tennis in tutta sicurezza, rispettivamente per contenere in modo sensibile i 
costi di manutenzione. Va inoltre considerato che l’investimento che opera il Comune sarà 
posto al beneficio di un sussidio cantonale.  

La  CG  auspica  che,  qualora  venissero  rifatti  i  campi  da  tennis,  venga  accolto  il 
suggerimento  portato  dal  progettista  di  affidare  la  manutenzione  dei  campi  rifatti  a 
specialisti del ramo in modo da preservare il più a lungo possibile l’investimento effettuato, 
rispettivamente che venga formato personale competente all’interno delle squadre dell’UT. 



Si consiglia inoltre di  valutare se non sia opportuno già oggi prevedere l’ancoraggio al 
suolo di una copertura dell’infrastruttura, qualora la spesa sia ragionevole e tecnicamente 
attuabile, affinché in un domani non si debba rifare il sottofondo per coprire i campi, nel 
caso si decidesse in tale senso. 

Da ultimo, in mancanza di un passaggio pedonale nelle adiacenze, si segnala la necessità 
di  creare  un  collegamento  pedonale  tra  la  superficie  tennistica  ed  il  marciapiede 
prospiciente  lo  stabile  Arca.  Un  siffatto  passo  potrebbe  essere  creato  senza  grandi 
inconvenienti e spese lungo l’attuale campo da rugby. Dovrebbe inoltre essere affrontata e 
risolta  la  problematica  relativa  all’assenza  di  un  passaggio  pedonale  e  questo  anche 
nell’ottica di  collegare il  futuro centro  scolastico con le  infrastrutture  esistenti  dall’altra 
parte della strada.

Per  i  motivi  esposti  nel  MM  all’esame  ed  in  considerazione  di  quanto  qui  esposto, 
all’unanimità la CG propone di approvare la domanda di credito all’esame. 
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